



森の世話人活動支援事務局からのお知らせ

ツイッター、フェイスブックを開設しました！

森の世話人事務局のツイッター、フェイスブックを開設しました



森の世話人事務局で、ツイッター、フェイスブックページを開設（試行運用）しました！
情報を発信していきますので、皆様のリツイートやフォロー（いいね！）をお待ちしています。

Twitter : 「twitter 森の世話人」で検索

https://twitter.com/mori_zimukyoku

Facebook : Facebook内「森の世話人」で検索

<https://www.facebook.com/morinosewanin>



第 7 回交流の森に大学生が参加！

10月10日（土）に開催した交流の森 森づくりは、天候にも恵まれ、初参加 7 名を含む 23 名が活動しました。大学生（4 名）も参加して、刈払機の体験や常緑樹の伐採を体験し、楽しんで頂けたようです。詳細は HP で報告いたします。



森の世話人と学生の協働作業



参加いただいたみなさま

小学生による「どんぐり育成プログラム」が今年も始まりました！

“六甲山地は僕たちが守る！”と頼もしい小学生約 440 人が、どんぐり拾いと鉢植えを行います。

10月15日（木）：本山第一小学校 3年生 / 10月20日（火）：板宿小学校 3年生

11月5日（木）：渦が森小学校 3年生 / 11月12日（木）：鶴甲小学校 3年生

11月13日（金）：丸山小学校 4年生 / 11月13日（金）：雲雀丘小学校 4年生

マダニの被害状況（H27）です

5月初旬から9月に森の世話人や六甲砂防事務所関係者で12件のマダニ被害が報告されました。ネザサの多い灘区や東灘区での報告が多くなっています。咬まれないようするには服装対策が必須です。万一咬まれた場合は、自己判断をせず必ず病院で受診して下さい。